

# オーストラリア・アデレードの小学生と オンライン交流会



8月11日(火) 姫路市の姉妹都市、オーストラリア・アデレード市の「モーガン小学校」の児童 25 名とのオンライン交流会を開催しました。姫路市の参加者は昨年度、一昨年度にアデレード市に派遣された7名です。

「モーガン小学校」で日本語や日本文化を教えているラルフ先生の呼びかけにより、今回のオンライン交流会を実施することになりました。

ラルフ先生は、アデレード市の派遣生の引率や ALT として姫路市での滞在経験があり、日本に強い愛着を持っています。そして、是非、自分の児童たちに姫路のことを知ってほしい、姫路の生徒たちと交流をさせたいと願っていました。

オンライン交流会はまず、モーガン小学校の児童 25 名の自己紹介から始まり、習った日本語で自分の名前、好きなことなどを一人ずつ発表していきました。ポケモンが好きな子や、漫画やアニメ好きな子など日本の子どもたちとも共通するところも多くありました。



続いて、モーガン小学生の児童からの質問コーナーでした。姫路とアデレードの違い、日本の食べ物や四季、気候、学校など多岐にわたる質問に姫路市の派遣生 OB が答えていきました。

このオンライン交流をきっかけに、彼らが日本に興味を持ち、来日し、今回紹介した姫路の食べ物や風景を実際に体感してくれたらうれしいです。

